

Diagonales : Le nouvel ordre amoureux

29-09-2016

Google s'apprête à nous donner des résultats avant même que nous n'ayons pensé à les chercher. L'idée est que, lorsque nous nous promenons, notre smartphone nous interrompe et nous dise ce qu'il pense que nous allons désirer savoir. Le fonctionnement de ce dispositif n'est pas précisé, mais on peut imaginer qu'il s'appuiera à la fois sur la géolocalisation et sur l'historique de nos requêtes.

On a dit de l'amour que c'était "regarder ensemble dans la même direction". Demain, ce sera peut-être recevoir au même moment les mêmes réponses de Google.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com